

FDP Hattersheim

FDP BEANTRAGT DIE BENENNUNG EINES VERTRETERS FÜR DIE AGNH

17.02.2024

Auf Initiative der FDP-Fraktion wird die Stadtverordnetenversammlung in ihrer Sitzung am 15.02.2024 den Magistrat der Stadt Hattersheim auffordern, einen städtischen Vertreter zur Arbeitsgemeinschaft Nahmobilität Hessen (AGNH) zu entsenden. Dieser soll die Stadt Hattersheim in den Arbeitsgruppensitzungen der AGNH und deren jährlich stattfindendem Nahmobilitätskongress vertreten. Die AGNH ist ein Zusammenschluss aus hessischen Städten, Gemeinden und Landkreisen, Hochschulen, Verbänden und Verkehrsverbünden, die gemeinsam mit vielfältigen Maßnahmen den Fuß- und Radverkehr stärken und damit die Lebensqualität in der Region fördern wollen.

[Link zur Nahmobilität Hessen](#)